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# СЕЛО: РАБО ТА И ЛЮДИ

О ТЕХ, КТО СТОИТ

У ИСТОКОВ МОЛОКА
Все реже на страницах на-

шей газеты появляются фами-
лии животноводов района, ве-

дущих уход за молодняк-ом

крупного рогатого скота. Мы
далеки от мысли, что этих спе-

циалистов стали меньше ценить

в хозяйствах. Ведь, как извест-

но, именно они стоят у исто-

ков молока. Будут хорошо уха-

живать за животными, обеспе-
чат высокие среднесуточные

привесы, быть в будущем те-

лочке высокоудойной коровой.

Объяснение тут другое. От-

махнулись в последние годы от

организации социалистического

соревнования и подведения его

итогов сельские профкомы, и

полностью «спихнули» эту ра-

боту на зооспециалистов. А у

тех и без того забот полон рот.

Потому-то все реже увидишь

даже на центральной усадьбе
«молнию» или листок трудовой

славы, информирующие сель-

чан о трудовых успехах живот-

новодов. Нам же, газетчикам, в

полном смысле <- выбивать»

приходится каждую информа-
цию об их успехах. А жаль.

Хорошие, трудолюбивые люди

должны быть на виду. Только
благодаря им, еще что-то (по
крайней мере, молоко и молоч-

ные продукты) есть в продо-

вольственных магазинах.

И хорошо, что хоть в целом

в масштабах района не ушла п

небытиё эта добрая традиция

— воздавать' должное за труд

лучшим представителям цеха

животноводства. Руководство
производственного межхозяйст-
венного объединения «Сланцев-

ское» и райком профсоюза ра-

ботников агропромышленного

комплекса ежемесячно отме-

чают животноводов, в том чис-

ле и телятниц, обеспечивающих
высокие результаты в своей
работе.

Так, по итогам работы и со-

ревнования за минувший месяц

победителями признано звено

телятниц с фермы Замошье

совхоза «Старопольский» в со-

ставе Нины Николаевны Горбу-

новой и Тамары Николаевны

Урникис, которые так обихажи-
вали своих подопечных тело-

чек, что каждая из них ежесу-

точно прибавляла в весе на

1013 граммов при плане 500.
Чуть ниже 952 грамма при

плане 650 обеспечили средне-

суточные привесы телят Ва-
лентина Андреевна Парачева и

Галина Михайловна Козлова с

фермы Шакицы этого же хо-

зяйства. Третий результат, и

тоже довольно высокий — 828
граммов, у Эльмы Федоровны
Матвеевой и Нины Андреевны
Богдановой с фермы Загривье
совхоза «Сланцевский».

Об этих результатах я узна-

ла из совместного постановле-

ния ПМО «Сланцевекое» и

райкома профсоюза от 9 октяб-
ря текущего года. Решив до-

полнить его новыми данными,

позвонила в профком совхоза

«Сланцевский» председателю

его Е. И. Опариной. Увы. Еле-
на Ивановна оказалась вообще
не осведомлена о работе своих

животноводов. И это не впер-

вой. Комментарии тут, как го-

ворится. излишни.

А. БЕДОВА.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понодольнинам с 16 до 17 часе в)

ЮТ ТАКИЕ, КАЗАЛОСЬ БЫ, МЕЛОЧИ
По «телефону гласности» в редакцию обратился Б. Бога-

ринов из дома № 6 по улице Спортивная. Его вопрос частного

характера, на который он смог бы полущить ответ, побывав в

СУ-322. ■

— Строят мне гране с апреля, — поведал он, — скоро уже

зима, а строительство настолько затянулось, что нет даже кры-

ши.

В кооперативе СУ-322 ответили, что построили бы гараж

товарищу Богаринову и всем остальным гораздо быстрее, если

бы не плохое снабжение стройматериалами. Несколько меся-

цев не поступают кирпич, плиты перекрытия, рубероид. А без
этого, как говорится, "здания не построишь. К сожалению, кро-

ме вот такого прямого ответа, редакция ничем не может помочь

В. Богаринову.

В. ВОЛОДИНА.

С 3-й сессии горсовета
12 октября третья сессия горсовета 21 созыва продолжила

свою работу.
Рассмотрен вопрос об образовании Комитета контроля

Сланцев’ского городского Совета народных депутатов. С инфор-
мацией но этому вопросу выступил депутат В. С. Трощенков.
депутаты задали ему немало вопросов: создаваемый контроль-

ный орган не подменит ли ОБХСС, налоговую инспекцию, ра-

бочий контроль, каковы его функции и права? В. С. Чрощен-

ков подчеркнул, что основная функция Комитета — это кон-

троль за выполнением решении Совета, президиума, постоян-

ных комиссий, и другие контрольные органы он не подменит.

Выступившие депутаты в. Н. Юрчинский, В. С. Морозов,
К. М. Никифоров, а. Б. Лавров, Г. М. Степанов и другие вы-

сказывали мнения и за, и против создания Комитета. Но боль-
шинством голосов Комитет контроля горсовета создан. Времен-
ное положение о его работе решено доработать.

Затем сессия обсудила вопрос о закреплении охотничьих

угодий района и создании отдела охотничьего хозяйства и ры-

боловства городского Совета. Выступил председатель постоян-

ной комиссии по экологии и рациональному использованию при-

родных ресурсов А. Д. Прохоров.
После обсуждения сессия приняла решение: закрепить все

охотничьи угодья района за горсоветом, создать отдел охот-

ничьего хозяйства и рыболовства городского Совета народных

депутатов.

Перед депутатами выступил заместитель председателя гор-

совета А. П. Топчанюк. Он рассказал о совместной сессии

Советов народных депутатов трех эстонских городов и трех

городов Ленинградской области, граничащих между собой.
Речь на ней шла о предполагаемом принятии. Верховным Со-
ветом Эстонской Республики Закона «Об экономической гра-

нице». А. И. Топчанюк прочитал решение и Декларацию, приня-

тые на совместной сессии (текст документов опубликован в

газете «Знамя труда» 18 октября). Депутаты горсовета еди-

нодушно одобрили их.

Затем сессия обсудила организационный вопрос — об .ут-

верждении заведующей финансовым отделом горисполкома.

Председатель горисполкома А. П. Полторанин предложил кан-

дидатуру II. Н. Семеновой, работающей главным экономистом

в ремтехагропромтехнике. Большинством голосов она была ут-

верждена заведующей финансовым отделом горисполкома.

Председатель горсовета Я. Я. Богданов проинформировал
депутатов о работе президиума горсовета в период между сес-

сиями. Затем был утвержден временный регламент работы
горисполкома.

После решения этого вопроса депутаты вернулись к чет-

вертому пункту повестки сессии: о разгосударствлении собст-
венности на территории района. Дело в том, что этот вопрос

начали обсуждать ещё в конце первого дня сессии. Выступила
председатель постоянной комиссии по планированию, финан-
сам, ценам и кооперативам С. А. Лахно. Рассказав о предпола-

гаемом, в связи с переходом на рыночную экономику, раз-

государствлении малорентабельных и убыточных предприя-

тий торговли, общественного питания, бытового обслуживания
и ряда других отраслей местного хозяйства, она зачитала спи-

сок- комиссии горсовета по разгосударствлению.

Этот список и стал камнем преткновения. Депутаты А. М.
Маруженко, В. А. Тельных и ряд других высказали несогла-

сие с некоторыми кандидатурами членов комиссии, прозвучав-

шими в списке, сказали, что данный список на заседании по-

стоянной комиссии не обсуждался. Вот почему решение этого

вопроса и было перенесено на второй день сессии.

До его обсуждения постоянная комиссия по планированию,

финансам, ценам и кооперативам провела свое заседание, и де-

путатам горсовета был предложен уточненный список комис-

сии по разгосударствлению собственности на территории рай-
она. После обсуждения сессия утвердила данную комиссию.

В разном рассмотрено несколько вопросов: после заинте-

ресованного и оживленного обсуждения решен вопрос о пере-

ходе в коммунальную собственность горисполкома кирпичного

производства. Различные мнения высказывались о празднова-

нии в нашем городе 7 ноября. Большинством голосов сессия

приняла решение о проведении демонстрации.

Затем А. Б. Лавров проинформировал депутатов о работе
правления Сланцевскогб благотворительного фонда.

Последним в разное был вынесен вопрос о решения прези-

диума по введению карточной системы на ряд продовольствен-

ных товаров. Выступила председатель постоянной комиссии

горсовета по торговле, бытовым и другим услугам населению

Т. М. Васюкова.
Депутаты задали Т. М. Васюковой много вопросов, главный

из которых — мизерные нормы колбасы п масла на октябрь.
Это вызывает серьезное недовольство населения. В адрес сес-

сии пришло несколько писем, в частности, от коллектива шах-

ты имени С М. Кирова, которое зачитал председатель горсо-

вета Я. Я. Богданов.
Депутаты заслушали сообщения директора горторга В. И.

Соловьева, зам. председателя горисполкома А. Г. Парамоненко.
Они подчеркнули, что фонды на четвертый квартал по

сравнению с прошлогодними на основные продукты не умень-

шились. Для сравнения несколько цифр: было — колбасных
изделий 122 тонны, сыров — 47 тонн, масла растительного

— 28 тонн, круп — 153 тонны, макаронных изделий — 60
тонн. Выделено на 4 квартал 1990 года соответственно колбас-
ных изделий — 127 тонн, сыров — 47 тонн, масла раститель-

ного — 26,9 тонны, круп 160 тонн, макаронных изделий —

75 тонн. Но в магазинах их практически было не купить, шла

скупка товаров отдельными людьми. Чтобы как-то стабилизи-
ровать ситуацию, и ввели карточки на продукты.

И здесь столкнулись с новой проблемой: колбасу не выку-

пают. А продукт это скоропортящийся, поэтому сейчас приня-

то решение: когда срок продажи колбасы будет подходить к

концу, пускать ее в свободную продажу. Получены дополни-

тельные фонды по колбасе. Как их распределить? Предложе-
ния звучали разные: пустить в свободную продажу, отпечатать

дополнительные талоны на октябрь, распределить по пред-

приятиям в наборах, как было раньше. Последнее предложение
было поддержано большинством депутатов.

Сложнее с маслом. Выступая, А. Г. Парамоненко сказал,

что фонды на масло снизились на 80 процентов. На четвертый
квартал прошлого года было выделено 84 тонны, а сейчас на

этот же период — 1 3,5 тонны. Кроме того, торг взял на себя и

отоваривание сельских жителей, так как в райпо нет масла

для отоваривания талонов. Сейчас карточки для городских и

сельских жителей едины. В октябре нормы отпуска масла по

карточкам остаются прежними. В последующие месяцы нормы

будут пересмотрены, исходя из имеющихся фондов.
А в целом депутаты поддержали решение президиума гор-

совета о введении карточек на продукты на четвертый квартал.

Т. КРЫЛОВА.
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ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО

^ЖЕНСКОЕ
^ХОЗЯЙСТВО

дело. Слова, может, и приевшиеся
расхожие, но точно характеризующие
операторов отделения конденсации

цеха ГГЦ Галину Сергеевну Курев.
леву, Инну Владимировну Крылову и В
Лину Викторовну Васильеву (на В
снимке слева направо}.

Когда встретились в цехе, Нина S
Викторовна вместе с .мастером На- §
тальей Викторовной Ивановой пока-
зывала свое хозяйство, пыталась

объяснить, что за чем и куда идет.
Но, наверное, не стоит вдаваться в

технологию производства сланцевой
смолы. Не о технологии речь, а о
людях. Операторам приходится знать S
технологию в совершенстве. А иначе к
какие же они операторы? Как йудут 2
управлять сложными процессами? От S
их работы зависит деятельность и S
результаты груда всего цеха. Если, к к
примеру, Нина Владимировна Крыло- В

« ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУН» +

СНОВА ПО НАЕЗЖЕННОЙ КОЛЕЕ?

U1, Я

ia В

-§

ва, оослуживающая оез помощи ло-

зунга два рабочих места, не уследит, §
за температурой, то труд людей на

газогенераторах не в переносном, а
прямом смысле улетит в трубу. Из
иаро-газовой смеси не будет извлече
на смола и впустую сгорит.

Нина Викторовна Васильева «ipy- S
ководит» установкой по извлечению 0
фенолов. Огромное количество насо- Я
сов, труб, вентилей в ее распоряже- В
нии. Все нужно знать, предприми- В
мая абсолютно и только правильные »

действия по обслуживанию оборудова- Я
ния. Автоматика отказывает — бе- §
гай, включай иасосы вручную. Не В
посидишь ни минуты.

старшим операто- ЯВстретиться

На створе своеобразных «ворот»,

j составленном из труб и поддержива-
I ющей их арматуры, висел давно от-

звучавший лозунг: «Программу «Ин.
Ятенсификацня-90» претворим в жизнь»,

j Определил его сюда, как сказали в

| газогенераторном цехе сланцеперера-

[батывающего завода «Сланцы», еще

[бывший начальник цеха, а вот ны-

I нешний снять не успел.

Сегодня больше вдохновит хоро-
шая зарплата, чем любой из призы-

!вш. Зарплата осталась та же. Мно-
гие проходят мимо лозунга, привык -

|нув не обращать па него внимания.

I Работать хуже не позволяет рабоче-
му элементарная порядочность и по-

I нятие ответственности за порученное
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РАЗГОВОР
О НАБОЛЕВШЕМ

щины работали по первому списку Я
вредности. Не для них имеющиеся ^
здесь условия труда. Но если мы по- §
пытаемся сменить женский коллектив '
на мужской, то придется еще не

один месяц дожидаться, пока новички 5J
■освоятся в сложном женском хозяй- ^
стве. в

Д. ПОНОМАРЕВ. 5[

К дню 7 ноября отно-

шение у советских людей
разное. Для одних это

величайшая дата в исто-

рии человечества, для

других — один из самых

черных дней нашего го-

сударства. Ну, а боль-
шинство где-то по середин-

ке. Как бы то ни было,
7 ноября в нашей стране

является праздником офи-
циальным, а значит поми-

мо праздничных столов, с

редким набором яств у

одних и с салатом из та-

лонов у других, будут и

официальные торжества.

Какие? Ну, конечно же,

прежде всего праздничная
демонстрация. Бюро гор-

кома КПСС по этому по-

воду приняло решение

еще в сентябре, о чем нас

с вами уведомили через
газету. Затем решение бы-
ло «аргументировано» в

«Обращении к жителям
города Сланцы и Слан-
цевского района».

Что же касается непо-

средственно «Обраще-
ния», то вчитайтесь, по-

жалуйста, в него повни-

мательнее. Не тот ли са-

мый это набор штампов,

что применялся для фор-
мирования общественного
мнения и десять, и двад-

цать, и тридцать лет на-

зад? Правда, когда начи-

наем «костить» демокра-

тов, тут наборчик уже по-

свежее. И вывод напра-

шивается неплохой: все

беды от них, «демокра-

тов». Если бы не они,

жили бы мы сейчас при-

певаючи. Так что ужо им!

А мы все, товарищи, во

имя «защиты идеалов»

давайте 7 ноября вый-
дем и продемонстрируем.

Тем более, что дорожка

годами натоптана: вначале

мы потолкаемся у отве-

денного места сбора, по-

том начнем формировать-
ся в какое-то подобие ко-

лонны (кто-то даже, про-

явив сознательность, фла-

ги, портреты, транспаран-

ты согласится нести), по-

том потихоньку станем

двигаться с тем, чтобы,
наконец, величественно

прошествовать перед Три-
буной. Не возбраняется

кричать даже «Ура!».
Раньше, правда, (когда в

те самые идеалы верили,

потому как оболванены
были добротно), по ходу

дела песни пели, плясали.

Теперь этого нет. Не по-

ется что-то на демонстра-

циях. Ну, а после про-

хождения Трибуны свер-

нем мы, как известно, на

боковую улочку, поброса-

ем реквизит в машину

— и по домам. Все. Кон-

чилась демонстрация.

Зато уж сердца членов

бюро горкома КПСС бу-
дут умиротворены —

идут ведь, значит, верят

еще в авангардную!

Вот только не пора ли

мам, уважаемые земляки,

взять да и сказать: «Хва-
тит! Надемоястрирова-
лись! И давайте-ка про-

ведем 7 ноября не демон-

страцию, а митинг-встре-

чу с руководителями го-

рода. Пусть скажут они

нам хоть и горькую, но

все -та к и правду». Может

быть, тогда и за празд-

ничный стол мы сядем с

чувством большего удов-

летворения.

'И последнее. За год с

небольшим в городе

Сланцы было проведено

три митинга, и все они

прошли, как известно, без

каких-либо эксцессов. Так

что при достаточно гра-

мотной организации ми-

тинга бояться чего-либо

представителям советской

власти не надо. И хочется

верить, что последнее сло-

во в решении этого воп-

роса будет все-таки не за

горкомом КПСС, а за Со-

ветами. Деньгам же, сэко-

номленным на демонстра-

ции, думается, можно

найти более достойное
применение.

Ю. ИВАНОВ,
транспортир о в щ и к

завода резиновых
изделий.

Иду т отчеты и выборы

В партийной организации

строительного треста № 63
(ныне арендное предприятие
«Трест № 63») состоялось от-

четно-выборное собрание. С от-

четом за период работы с ок-

тября 1988 года по октябрь
1990 года выступила секретарь

парткома Г. Н. Страшко. Надо
отметить, что доклад был очень

обстоятельный, глубоко проду-

манный. Галина Николаевна
высказывала свой взгляд на

состояние дел в партии и в

нашей парторганизации. И слу-
шали ее очень внимательно,
в зале стояла удивительная ти-

шина.

— Огульная критика КПСС,
порой неконструктивная, — го-

ворила Г. Н. Страшко, — вносит

сомнение, разочарование в

Сердца коммунистов. Увеличил-
ся выход из партии рабочих,
интеллигенции. Партия пережи-

вает кризис. Его причинами

явились — утрата доверия на-

рода, порожденная отрывом

высших органов руководства от

коммунистов, народа, партий-
ное самодовольство, чванство,

использование высоких партий-
ных постов для удовлетворения

личных интересов, безнаказан-
ность. Сказалось и многолетнее

отчуждение рядовых коммуни-
стов от формирования политики

партии.

XXVIII съезд КПСС, вырабо-
танные на нем документы

должны оказать сильное воз-

действие и, в первую очередь,
на преодоление отрыва партий-
ных комитетов от трудовых

коллективов. Сейчас коммуни-
стам необходимо самим осмыс-

лить материалы съезда и ши-

роко пропагандировать и разъ-

яснять их в коллективах.

Бывая на партийных собра-
ниях, беседуя с людьми, под-

черкнула Г. Н. Страшко, при-

ходится видеть, что многие по-

нимают и толкуют все проис-

ходящее в стране превратно.

Есть и такие, кто пытается со-

хранить двойственность — вро-

де бы и в партии числится, но

фактически в ней не работает.
Если остался в КПСС, то хва-

тит говорить о прошлом, необ-
ходимо начать работу по-ново-

му. Нбвый Устав партии дает

большие права первичным пар-
тийным организациям. Комму-
нисты первичной организации
сами определяют задачи и фор-
мы деятельности, и принятые

ими решения не могут быть
отменены вышестоящими орга-

низациями.

Теперь перед нами встает

главный вопрос, сказала Г. Н.
Страшко, а готовы ли к этому

коммунисты, сумеют ли реали-

зовать предоставленные Уста-
вом права? Как преодолеть го-

дами напластованную -апатию,
безразличность, а порою и без-
ответственность? Как сделать

так, чтобы партийная организа-

ция заняла свое достойное ме-

сто в коллективе? Как поднять

уровень организаторской, идео-

логической, политической рабо-
ты партийной организации? Ре-
шение этих вопросов прежде

всего зависит от осознанной
дисциплины каждого коммуни-

ста, от его желания практиче-

скими делами, активной борь-
бой за интересы трудящиеся
завоевать авангардную роль.

Затем Г. Н. Страшко расска-

зала о работе партийного коми-

тета в отчетный период. Си-
стематически проводились за-

седания парткома. Члены пар-

тийного комитета принимали

участие в проведении оператив-
ных совещаний на особо важ-

ных объектах. В цеховых пар-

тийных организациях — управ-

лении треста, ПМК-102 заслу-

шивались отчеты коммунистов о

вкладе в перестройку.
Начиная с января "1988 года,

коллектив треста работал в ус-

ловиях самоокупаемости и са-

мофинансирования. 1 988 год

для коллектива треста и его

субподрядных организаций был
успешным, а в 1989 году пока-

затели работы подразделений
треста ухудшились. План по

генподряду был выполнен на

97,9 процента, собственными
силами — на 93,7 процента, не

выполнено задание по прибы-
лям, увеличился невыполнен-

ный объем работ но заказчи-

кам. Неудовлетворительно ра-

ботает коллектив треста и в

1990 году. Сорвана сдача объ-
ектов: дом № 31 МЖК, полик-

линика. Под угрозой срыва ка-

нализационный коллектор, лив-

невый коллектор, АЗС, школа.

Г. Н. Страшко отметила, что

сегодняшнее бедственное поло-

жение в тресте сложилось не в

одночасье. Еще в начале 1989
года начался уход рабочих в

кооперативы, стала падать

исполнительская дисциплина.
Уход рабочих происходил в

основном из-за низкой заработ-
ной платы, плохих условий тру-

да.

Нельзя сказать, что парт-

ком, руководство треста ниче-

го не предпринимали, чтобы
стабилизировать работу кол-

лектива. В конце 1989 года

была сделана попытка сокра-

тить численность управленче-

ского' персонала. Почти все*
подготовительные работы были
переданы в трест, сокращены

дублирующие отделы в СУ-322
и ПМК-102. Там были остав-

лены руководители, занимаю-

щиеся непосредственно произ-

водством. Но эта реорганизация
ощутимого положительного ре-

зультата не дала. В то же вре-

мя растеряли часть грамотных

специалистов и создали неста-

бильное настроение у остав-

шихся инженерно-технических
работников. Лишив самостоя-

тельности СУ-322 и ПМК-102,
в какой-то степени ослабили
инициативу руководителей этих

подразделений.

Поняв это, руководство тре-

ста пошло по другому пути,

по пути создания самостоятель-

ных подразделений. Сейчас все

подразделения имеют полную

экономическую самостоятель-
ность. СУ-Б22 и ХУМ — ко-

оперативы, ПМК-102, ОМТС и

участок отделочных работ —

малые предприятия. Так что

сейчас у всех развязаны руки,

нужны только слаженная рабо-
та, дисциплина, инициатива и

предприимчивость всех — от

рабочего до руководителя. Воз-
можно, проведя эту реоргани-

зацию год-два назад, наш кол-

лектив сейчас научился бы ра-

ботать^ в этих условиях, и мы

бы избежали таких потерь ра-

бочих кадров. А сейчас самый
напряженный момент, новая

форма хозрасчета идет трудно,

порой себестоимость строитель-

ных работ выше выполненных

объемов, и нет денег на зар-

плату.

Вот в этих условиях боль-
шая роль принадлежит комму-

нистам, руководителям, инже-

нерно-техническим работникам.
Необходимо повсеместно пере-

ходить на бригадный пообъект-
ный учет ресурсов, чтобы каж-

дая бригада получала за свои

выполненные работы с учетом ’.
произведенных на них затрат,

чтобы не было иждивенчества.
Тогда и будет сразу видно,

кто как умеет работать. Приме-
ром может быть работа в авгу-

сте, когда в отдельных брига- ’

дах СУ-322 средняя заработ-
ная плата была 400—500 руб-
лей.

Сейчас, когда произошел от-

каз от административно-команд-
ного стиля работы, партийным
организациям особенно важно

овладевать политическими ме-

тодами руководства.

В области идеологической
работы, сказала Г. Н. Страшко,
партийный комитет ставил пе-

ред сооой задачи разъяснения,

пропаганды проводимой эконо-

мической реформы, развития

активности советов трудовых -

коллективов, пропаганды реше-

ний партии, повышения поли-

тического уровня коммунистов.

Но, несмотря на принимаемые
меры, в партийной организации

падает дисциплина. Стало
очень трудно обеспечить
явку на собрания как цеховые,

так и общие. Даню отчетно-вы-

борное собрание состоялось
после повторного сбора. Очень
плохая явка на собрания кшу

мунистов СМУ треста «Севзагг
металлургмонтаж». Активную
партийную позицию занимают

коммунисты управления треста,

ПМК-102, что нельзя сказать о

коммунистах СУ-322, УСТР-73,
СМУ СЗММ.

Секретарь самокритично ска-

зала о том, что в 1990 году

партийный комитет ослабил
свою работу. Заседания в ос-

новном проходили по организа-

ционным вопросам. Здесь ска-

залась растерянность, неумение

быстро перестраивать свою ра-

боту в соответствии с требова-
нием времени. В 1990 году,

особенно после XXVIII съезда

КПСС, возрос выход из КПСС.

За отчетный период партий-

ная организация сократилась

на 42 коммуниста, из кото-

рых I 1 исключены за различ-

ные нарушения Устава КПСС,
а 27 выбыли по заявлениям.

Что можно сказать об этих лю-

дях? Очевидно, были среди них

и те, кто- вступал в ряды

КПСС из карьеристских сооб-
ражений, не по идейным убеж-
дениям, а по разнарядке. Есть
среди них ц те, кто растерялся,

не верит в свои возможности,

и те, которых ничего не инте-

ресует, кроме работы и дома.»

В результате распалась партий-
ная организация ЯМУ-1, где

остался один коймунист В. П.
Васильев — начальник участ-

ка. В СПМК-251 из 12 оста-

лось 5 коммунистов и те все

пенсионеры. В СУ-322 один

коммунист работающий, осталь-

ные 16 — пенсионеры.

Если посмотреть, в каких
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О АГОЛОВОК возник сра-
зу, как только услышал

я просьбу члена совета ве-

теранов партии при горкоме

КПСС Анастасии Александ-

ровны Сидоренко: «Надо бы
написать добрые слова о мо-
их соседках. Сломала я пра-

вую руку. Теперь они уха-
живают за мной, как за род-
ной».

Случилось это в начале ию-

ня. Вышла Анастасия Алек-
сандровна из автобуса. Оступи-
лась, упала... Сходила еще со
своей внучкой в сад - огород.
И только после того, как по-
чувствовала 'нестерпимую боль,
обратилась к хирургу. Пере-
лом оказался тяжелым, со сме-
щением костей.

— Проболела около полуто-
ра месяцев, — вспоминает моя

собеседница. ■— Левой рукой
не могла даже хлеба отрезать.
Выручали соседки. Каждый
день" заходили Нина Степа-
новна Аман и Людмила Серге-
евна Рябкова. А первой при-
шла председатель нашего сове-
та ветеранов Нина Алексеевна
Кузнецова, как только я ей по-
звонила, сказала о своей бе-
де. Они все делали, ходили в
магазин за продуктами, tojobh-
ли еду, помогали в уборке
квартиры, хотя у них и своих
дел хватает. Нина Степановна
часто вынуждена ездить я даль-
нюю деревню к больному де-
душке.

Слушал Анастасию Александ-
ровну, и одна мысль не остав-
ляла: милосердие, доброта люд-
ская безграничны. Ну, знал:
Нина Алексеевна — беспокой-

ный человек. Она, как предсе-
датель совета, обо всех вете-
ранах заботится. А другие- со-

■^еедки?
Спрашиваю об этом свою со-

беседницу. Старается откло-

нить вопросы о себе, дескать,

про меня не надо. Но о скром-

ном-то человеке и рассказы-

вать приятней, уверенней, зна-

ешь — не подведет, не на-

хвастает!
В гостеприимную квартиру

Анастасии Александровны при-
ходят соседи часто и запросто.

Со всех этажей позвонить забе-

БОЛЬ
СОСЕДСКАЯ
—НЕ ЧУЖАЯ

МИЛОСЕРДИЕ

гают сюда, хотя в подъезде
этом пять квартирных телефо-
нов. Узнаю: она то укол кому

сделает, то банки поставит. И
перевожу разговор на воспо-

минания о прошлой жизни ста-
рой коммунистки.

•— Сорок лет, ■— говорит

Анастасия Александровна, —

проработала я медицинской се-
строй, включая армейскую
службу. Работая в Ленинграде,
без отрыва от производства
окончила сестринскую школу.
С детства часто болела, по-
долгу лежала в больницах, вот
тогда и решила медсестрой
стать. Только закончила школу
— началась Великая Отечест-
венная. Ушла на фронт доб-
ровольно. С октября сорок

первого по октябрь сорок пято-
го отслужила в одном и том
же военном госпитале. В пар-
тию принимал политотдел 42-й
Армии в 1942 году кандида-
том, а в 1944 — в члены
КПСС.

В Сланцах Анастасия Алек-

сандровна Сидоренко — с

1958 года. До ухода на заслу-
женный отдых работала ме-

дицинской сестрой в Лучкин-
ском' филиале центральной
районной больницы. Около
десяти лет исполняла партий-
ное поручение распространите-
ля периодической печати.

Чем дальше идет наша бесе-
да, тем понятней становится:

старая активная коммунистка
■в своем доме — не гостья.

Идут к ней соседи и с болыо,
и с надеждой. Зпают, что доб-
рая у нее душа. Не то, что

худого слова не скажет — гла-

зами равнодушными не гля-

нет. А сколько порой встреча-
ешь равнодушия, зависти, а то

и раздоров между соседями,

Слушал воспоминания Анаста-
сии Александровны о том, как

■дружно и в согласии жили в

«коммуналках» ленинградцы до
войны, как по-другому стало в

домах теперь, и думал: а не

•приводит ли постепенно изоли-

рованность квартир к изолиро-
ванности душ?

Говорим о том, как партии

завоевагь былой авторитет
среди народа, и приходим к со-

гласию: коммунистам, особенно
ветеранам партии, надо сосре-
доточить свое внимание на ра-
боте с людьмй rfo месту жи-
тельства, укрепляя этим со-

дружество совета ветеранов
партии с первичными организа-

циями при ЖЭКах.
Ухожу из гостеприимной

квартиры Анастасии Александ-
ровны Сидоренко с твердым
убеждением: боль соседская —

не чужая! И как это важно в

наше" трудное время...

И. СТЕПАНОВ,
организатор идеологиче-
ской секции совета вете-
ранов партии при горкоме

КПСС.

Реплика

Реальность,
похожая на сказку

о репке
Если и существуют спосо-

бы для того, чтобы отбить
охоту у горожан трудиться

на полях совхозов, помогая
в уборке урожая, то такой
способ успешно «организо-

ван» на полях совхоза «Ро-
дина».

Всем коллективом Дома
пионеров 11 октября мы вы-

ехали на работу в совхоз.
Куда нас повезут и чем бу-
дем заниматься в поле, нака-

нуне имели очень смутное

представление.
— На всякий случай за-

хватите с собой большие но-
жи и ведра, — посоветова-
ли работники гороно, кото-
рые работали в совхозе
днем раньше. И когда нас
утром автобус доставил на

морковное поле, что у де-

ревни Попкова Гора, не уди-
вились и были готовы друж-

но поработать день. 1
Но те «досадные мело-

чи», с которыми пришлось

столкнуться, напрочь скоро

испортили все рабочее наст-

роение. Возмущению, досаде

и обиде не было конца. Поле
оказалось слишком сырым,

и техника работать на нем,

конечно, не могла. То есть

уже заранее предусматрива-
лась ручная уборка морко-

ви, и против этого никто не

возражал, понимая, что о по-

мощи просят тогда, когда
действительно трудно. Но

почему же тогда людей, ко-
торых приглашали на уборку
таких корнеплодов, никто не

подумал снабдить хотя бы
элементарной лопатой? Их
нет? И это еще как-то можно

понять. Свои лопаты, тяпки,

копалки мы могли бы при-

везти из дома. Наконец, на-

верное, на каждом предпри-
ятии найдется десяток ло-

пат в случае необходимости.
Здесь же глаза видели бога-
тый урожай моркови, но

вся ботва на ней уже была
срезана, а вытащить из мок-

рой, вязкой, плотно сбитой
осенними дождями земли ко-

рень весом в 150—200
граммов при помощи обыкно-
венного кухонцого ножа на-

до еще умудриться. Мы ра-

нили морковь, ломали ножи,

выворачивали пальцы, но

■работа продвигалась очень
медленно.

Очень много моркови ва-

лялось и во всех канавах во-

круг, еще раз свидетельст-

вуя о «богатстве бескрай-
них полей нашей Родины»,
и на этом фоне еще более
удручающей нищете и убо-
гости жизни ее жителей.

Никогда при таком отно-

шении к делу и людям не

жить нам по-настоящему
богато. Ю. ГОЛУБЕВ,

руководитель кружка
Дома пионеров и школь-

ников.

в первичных организациях НПСС

организациях больше всего вы-
. ходов из КПСС, то' это именно

те, где партийные организации,
их выборные руководящие ор-
ганы работали слабо или со-
всем не работали, партийные
собрания не проводились, ком-

мунисты не встречались и на
политзанятиях, не обсуждали
производственные и политиче-

ские вопросы.

Сейчас все настойчивее ста-
вится вопрос о выведении пар-
тийных организаций с пред-
приятий. При этом выдвигается
.чотив, что в условиях надви-
гающейся многопартийности
коллектив не может работать в

обстановке каких-то политиче-
ских баталий между представи-

телями партий и движений.
Это слова тех, кто до конца хо-

чет развалить партию, ослабить
влияние партийных организа-

ций. Сейчас, в условиях раз-

вития новых экономических от-
ношений, разгосударствления

предприятий, встает столько

вопроерв, по которым должна

работать партийная организа-

ция — это и обеспечение права

на справедливую оплату труда

по конечному результату, прео-

доление уравниловки, иждивен-

чества, создание здоровых, без-
опасных условий труда, обеспе-
чение социальной защиты тру-

дящихся от произвола адми-

нистрации.

Отчетный доклад секретаря

парткома был, на мой взгляд,

самым ярким моментом в про-

ведении собрания. Обсужде-
ние состоялось, но выступили

руководители, рабочие промол-
чали. И в выступлениях вновь

больше звучали производствен-
ные проблемы.

Выступивший в прениях ком-

мунист Д. X. Обогрелов сказал,

что один из самых больных
вопросов сегодня и на 1991 год
— это обеспечение строймате-
риалами. Госзаказами будут
полностью обеспечены объекты
агропрома и природоохраны,

а по остальным объектам долж-
ны стройматериалами обеспе-
чивать заказчики. Переход
на новую организацию произ-

водства в подразделениях тре-

ста дает положительные ре-
зультаты. Сегодня в бригадах,
на участках делают конкрет-
ные расчеты о необходимом ко-
личестве стройматериалов, ме-
ханизмов.

В своем выступлении Д. X.
Обогрелов категорически вы-
сказался против осквернения
памяти и наследия В. И. Лени-
на.

Коммунист И. И. Голенко —

начальник СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж» сказал,

что партком вел работу недо-

статочно, их организация не по-

чувствовала улучшения работы
руководства треста на совмест-

ных объектах.

Коммунист Н. А. Цветаев —

председатель совета арендного

предприятия «ПМК-102» —

сказал, что организационные

изменения и перестановка кад-

ров отрицательно сказываются

на подразделении. Рабочие кад-

ры увольняются, потеряны спе-

циалисты. Обстановка в ПМК-
102 сложная, сейчас осталось

только 148 рабочих. А отсю-

да задача — сохранить коллек-

тив, и коммунисты сейчас
должны особенно активно ра-

ботать.

Секретарь Сланцевского ГК

КПСС Р. В. Хлебникова посвя-

тила свое выступление ответам

на поступившие вопросы.

Партийное собрание дало

удовлетворительную оценку ра-

боте парткома за отчетный пе-

риод. Решило партийный ко-

митет не избирать. Секретарем
партийной организации избрана
Г. Н. Страшко, которая будет
возглавлять совет секретарей,
куда включены все секретари

цеховых партийных организа-

ций. сШЗ.

И. КОРЕЦКИИ,
обществ, корр.

.у-'.:-,:---

Фотоэтюд Ю. ТЕРЕНТЬЕВА.
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„ВЕЧЕРИНКА"
Дом культуры горня-

ков в этом году пригла-
шает вас, уважаемые жи-
тели города, на «вече-

ринки», вы сможете прий-
ти сюда с друзьями.

В ' сентябре прошла
первая «вечеринка», мы

познакомились друг с

другом поближе, каждый
сказал приветственное
слово в адрес присутство-

вавших, пожелания в ад-

рес программы вечера.
Приятным было выступ-

ление супругов Лебеде-
вых — Ирины и Игоря
(бальные танцы), послу-
шали песни под гитару, а

потом попробовали и свои
силы в бальных танцах.

Решили провести и в
октябре такую «вечерин-

ку» под названием «В
ритме осени». Желаю-
щие прийти на этот ве-
чер должны иметь в сво-

ем вечернем костюме эле-
мент времени года —

осени.

Посетить такой вечер
отдыха вы сможете 19
октября в 20 часов в До-
ме культчры горняков.

А. ЯФУНИНА,
заведующая массо-
вым отделом ДК гор-

няков.

Здоровый образ жизни-
всем

В сентябре в городе Светлогорске Калининград-
ской области прошла научно-практическая конференция ак-

тивистов физической культуры и любителей оздоровительно-
го бега.

Сюда съехались председатели клубов любителей бега
всего Союза. Участвовал в работе этой конференции и автор

этих строк. Здесь велись жаркие споры и дискуссии о том,

как приобщить советских людей к здоровому образу жизни
и конкретно к любительскому бегу, давались практические

советы по организации самоконтроля, по организации легко-

атлетических пробегов.

Все ли возможности ис-
черпаны у нас в деле раз-

вития физической культу-

ры? Конечно, нет. Участни-
ки конференции личным
примером и опытом убеди-
тельно доказывали, что ре-

зервы есть и они весьма ве-

лики.

Вот на трибуне М. Кок-

4 шаров — Герой Социали.
! стического Труда, председа-

тель Пермского клуба бега
)1 |«Вита». Много работая и

.нарушая режим, имея все

'J

I/(/вредные привычки, довел се-
. ■' бя до болезненного состо-

] яния. Но пришел в клуб
о здоровья и через несколько

уЦлет упорного труда над со-

яабой он вновь в рабочем
J /строю и ныне возглавляет

клуб бега.

Очень полезным было вы-

ступление известного врача,

активного пропагандиста фи-
зической культуры, участ-
ника многих Всесоюзных и

международных марафонов
Шамиля Арсланова. На при-

мере многих членов свое-

го клуба бега он показал,
как оздоровительный бег
помогает человеку вновь об-
рести свое лицо, стать ак-

тивным и здоровым челове-
ком, побороть свои болезни.

С особым вниманием бы-
ло выслушано выступление

председателя клуба здоро-
вья для инвалидов из Москвы
Виталия Ерина. Сам инвалид,

он преодолел в этом году

полный марафон в Москве.
В своем выступлении он пока-
зал, какой мощный стимул

(Окончание на 4-й стр.).



Здоровый образ жизни
все

(Начало на 3-й стр.)
самоутвердиться, найти дру-

зей — занятие спортом.
Украшением конференции

была встреча с Павлом и
Розалией Басовыми, кото-
рые за 4 года — с 1986 по
1990 год црошлл, пробежа-
ли вдоль всех границ СССР
свыше 32-х тысяч километ-

ров.

Эта встреча длилась в
течение 6 часов и сопровож-
далась показом многочис-
ленных снимков, диапозити-
вов, схем и других докумен-
тов, характеризующих этот
пробег — переход, который
показал неисчерпаемые воз-
можности человеческого ор-

ганизма в экстремальных
условиях.

В нашем городе Сланцы
также растет число поклон-
ников здорового образа жиз-
ни и оздоровительного бега.
И нужно сказать, что усло-
вия для этого в нашем го-
роде есть. Это прекрасный
стадион «Химик» с залом-
ангаром, это спортивные за-
лы .в школах и другие
спортивные залы, многочис-
ленные группы и секции.
Требуется только желание и
убежденность в полезности
и нужности этого дела.

Только во второй полови-
не этого года в городе про-
шли легкоатлетические
пробеги в День шахте-
ра, в день бегуна. Прини-
мали мы участие в пробеге
«Пушкин — Ленинград».
А 6 октября большая груп-
па наших сланцевских бегу-

нов участвовала в легкоат-
летическом пробеге в горо-
де Раквере Эстонии. Кстати,
этот пробег был очень хо-
рошо организован и в нем

приняло участие более двух
тысяч человек. На этом
пробеге бегают и школьники
на 1, 2, 3 км, для которых

организован школьный за-
чет по этим дистанциям. На
основных дистанциях 8, 12
и 42 км развернулась упор-
ная борьба между известны-
ми спортсменами. На мара-
фонокой дистанции уверен-
ную победу одержал ленин-
градский мастер спорта
Манылов. На дистанции 18
км наши участники были:
Быков Андрей — 11 место,
Федоров Сергей — 12 мес-
то, Салаков Михаил — 15
место. Галина Елизарова на
этой дистанции в своей воз-
растной группе заняла тре-
тье место и была награж-
дена денежной премией в
размере 20 рублей. Хоро-
шее время на дистанциях 8
и 18 км показали: Алек-
сандр Олехнович, Владимир
Чарушников, Виктор Солк,
Владимир Кузнецов, Вален-
тин Кабанов, Георгий Тер-
лецкий, Лариса Козулина,
Лена Муравьева и другие
наши участники.

Уважаемые сланцевчане,
приглашаем вас на «тропу
здоровья». Важно сделать
первый шаг к этому.

Е. ПИСКУНОВ,
председатель КЛБ

«Бодрячок».

ДЕТСНИЙ ЖУРНАЛ „Н0СТЕР“ В 1991 г,
ПРЕДЛАГАЕТ ШКОЛЬНИКАМ:

новые произведения —

прозу и стихи — известных
советских и зарубежных
детских писателей, расска-
зы и очерки Н. Сладкова,
Р. Погодина, Г. Горшина,
повесть молодой писатель-
ницы Е. Мурашовой «Поло-
са отчуждения» о дружбе
девочки с ребятами, сбежав-
шими из детского дома.

Морские приключения бу-
дут представлены в повест-
вовании американских лите-

раторов Д. Холла и Ч. Но-
рохофа «Бунт на Баунти».
В журнале можно прочитать
«Карри» — детектив С. Хоп-
па (перевод с норвежского)
о мальчике, розыскной со-
баке и поиске преступников.

Приключенческую повесть-

сказку И. Яхнина «Пою-
щее дерево», стихотворения
и рассказы юных авторов
найдете в постоянной рубри-
ке «Творчество твоих ровес-
ников» .

Также в 1991 году будут
напечатаны очерки по исто-

рии Отечества, рассказы в
цикле «Мир научной фанта-
стики», рассказы о Библии.

В полюбившихся ребятам
рубриках «Музыкальный пе-
рекресток» — встречи с по-
пулярными ансамблями —

«звездами эстрады».
В «Киновидео» — рас-

сказы о приключенческих

фильмах и работе каскаде-

ров, репортажи со съемоч-

ных площадок.
В новом разделе журнала

«Деловые игры» можно бу-
дет познакомиться с видами

восточных единоборств. Для
этого надо изучить семь

уроков У-шу, представ-

ленных в журнале.

Советы Маши - искусни-

цы по домашнему хозяйству,
кройке и шитыо, шахматные

и шашечные задачи, голово-

ломки и кроссворды, любо-
пытные факты — все это

найдете на страницах «Кост-
ра».

Конкурсы журнала:

«Незнакомка-91» или Де-
вочка, с которой я дружу»

с финалом в Ленинграде,
кор курс изобретателей и

фантастов; конкурсные зада-

ния Всесоюзной экспедиции

юных экологов «Живая во-

да», заключительный слет

победителей пройдет на

Дальнем Востоке. Все чита-

тели могут стать участника-

ми конкурсов.

В каждом номере
«Урок учителя смеха» в

разделе «Веселый звонок».

Индекс журнала «Костер»
— 70445, цена годовой под-

писки — 7 рублей 20 копе-

ек..

«СОЮЗПЕЧАТЬ».

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

^ ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

приглашает иа работу

специалистов со стажем

работы по специальности:

ВЕДУЩЕГО ИНЖЕНЕ-
РА по организации подсоб-
ного сельского хозяйства.

ЗАВЕДУЮЩЕГО подсоб-
ным хозяйством (мебельный
цех РСУ). 3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«В'ГОРЧЕРМЕТ»
требуются

на постоянную работу
КРАНОВЩИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ГАЗОРЕЗЧИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная. Обращаться
по адресу: ул. Жданова, 3 .

Телефон 2-24-54. 4—4

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 16 ОКТЯБРЯ

6.30 — «120 минут». 8.35
— «Визит к Минотавру». X. ф.
2-я серия. 9.45 — Мультипли-
кационные фильмы: «Беда»,
«Белый верблюжонок». 10.20
— «Веселые старты». 11.05 —

«Мы говорим по-русски». Д. ф.
11.25 — «Детский час». 12.25
— «Коллаж». 12.30 — «Вре-
мя». 13.00 — На чемпионате
мира по шахматам. 15.30 —

«ТСН». 15.45 — «Вызываем
кинолога с собакой». Д. ф.
16.15 — «Встреча с «Магией»,
понцерт-очерк. 16.45 — «Ле-
генда о Григе». Мультфильм.
17.00 — «Здравствуй, музы-
ка». 18.00 — «Телеэко». Жур-
нал. 18.30 — «Время». 19.00
— «Наше наследие». Живопись
30-х годов. О выставке в
Третьяковской галерее. 19.35
— Парламентский вестник Рос-
сии. 19.50 — «Визит к Мино-
тавру». X. ф. 2-я серия. 21.00
— «Время». 21.40 — На чем-
пионате мира по шахматам.
21.55 — «Фантазии Елены Пе-
левиной и многое другое». Из
цикла «Музей на Делегатской».
22.30 — «Слово». Литератур-
но-художественная программа.

00.30 — «ТСН».

00.55 — «Игра без козы-
рей». 2-я серия. Спортивная
программа. Телевизионный муз.
спектакль «Продавец птиц».
Фильм - концерт. «Ленинград-
ские акварели».

2-я программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15, 9.25 — «Красавчик
Джек». Н.-п. ф. 8.35, 9.45 —

Окружающий нас мир. 2-й
класс. 8.55 — Французский
язык. 1-й год обучения. 10.05
— Французский язык. 2-й год
обучения. 10.35, 11.35 — Ге-
ография. 7-й класс. 11.05 —-

«Наш сад». 12.05 — «Лето
было только день». X. ф. 13.20
— «Любовь моя, казачья пес-
ня». 13.35— Ритмическая гим-

настика. 14.05 — «Люди па
болоте». X. ф. 1-я серия. «На
росстанях». 17.00.— «Телесту-
дии городов РСФСР». «Все в
нашей власти, если власть на-

ша». 17.45 — «Коллаж». 17.50
— «Проблемы Автоваза». Из
цикла «Мы и экономика».
18.30 — «Время». 19.00 —

Поет Ф. Красиловкин. 19.25 —

Хоккей. Чемпионат СССР. «Ди-
намо» (Москва) — «Спартак».
Передача с Малой спортивной
арены Центрального стадиона

им. В. И. Ленина. В перерыве
(20.00) — «Спокойной ночи,

малыши». «Волшебная аптека».

21.40 — На сессии Верховного
Совета СССР. 22.40 — Днев-
ник сессии Верховного Совета
РСФСР. 23.40 — «Аревик».
X. ф. 1-я серия.

СРЕДА, 17 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

«Визит к Минотавру». X. ф.
3-я серия. 9.45 — Мульт-
фильм. 10.05 — Слово. 12.05
— Это было... было... 12.30 —

Время. 15.30 — ТСН. 15.45 —

Док._ф. 16.05 — Концерт.
1 6.45 — Короткометражные
х. т. ф. 17.30 — Детский час.

18.30 — Время. 19.00 —

Размышления о педагогике. Па-
мяти Александра Меня. 19.30
— Актуальное интервью. 19.40
— «Визит к Минотавру». X.
ф. 3-я серия. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — Коллаж. 21.45 —

Споемте, друзья. 23.45 —

ТСН.
* * *

00.10 — «Стакан воды». X.
ф. 1-я серия. Встреча с дра-
матургом М. Шатровым.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.35,
9.35 — Основы информатики
и вычислительной техники. Ал-
горитмы вычислений. 9.05 —

Немецкий язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Немецкий язык.
2-й год обучения. 10.35, 11.35
— Биология. 6 кл. 11.05 —

«Бурда моден» предлагает...
12.05 — «Аревик». X. ф. 1-я
серия. 13.10 — «Шоггениана».
Фильм-балет. 14.20 — «Люди
иа болоте. Полесская хроника».
X. ф. 2-я серия. 16.55 — Доку-
ментальный экран России. 18.30
— Время. 19.00 — Футбол.
В перерыве (19.45) — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.50 —

Коллаж'. 20.55 — Концерт.
21.40 На сессии Верховного
Совета СССР. 22.10 — Днев-
ник сессии Верховного Совета
РСФСР. 23.10 — «Аревик».
X. ф. 2-я серия. 00.15 — О
запретном. Из цикла «Институт
человека». Передача 3-я.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 16 ОКТЯБРЯ

9.05 — История. 11-й кл.
9.30 — «По дорогам «Слова о
полку Игореве». Д. ф. 10.05—

Физика. 11-й класс. 10.35 —

История. ПТУ. 11.00 —_ «В
конце зимы». X. ф. 17.35 —

Физика. 7-й класс. 17.55 —

«Мой оркестр «Сакс-Хорус».
Фильм-концерт. 18.20 — «Кто
покрасил Красное море», «В
день сбора тыквы». Мульт-
фильмы. 18.45 — ТТЦ «Ли-
ра». «Любите ли вы театр?».
19.40 -- Реклама. Объявления.
19.50 — Дневник сессии Лен-
облсовета. 20.10 — Телестан-
ция «Факт». 20.30 — «Боль-
шой фестиваль»^ Передача для
малышей. 20.45 — «Спорт,
спорт спорт». 21.00 — «Вре-
мя». '21.40 — «600 секунд».
21.50, 22.25 — Реклама. Объ-
явления. 21.55 — Дневник сес-
сии Ленсовета. 22.30 — Видео-
канал «Зеркало».

СРЕДА, 17 ОКТЯБРЯ

9.05 — Литература. 9 кл.
9.35 — Фильм-концерт. 10.05
— Физика. 7 кл. 10.25 —

Мультфильмы. 17.40 — Ли-
тература. 5 кл. 18.10 — Док.
ф 18.30 — Кукольный кон-
церт 18.50 — Камертон. 20.00
— Реклама. 20.10 — Телестан-
ция «Факт». 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
с.порт, спорт. 21.00 — Время.
21 40 _ 600 секунд. 21.50 —

Реклама. Объявления. 21.55 —

Дневник сессии Леноблсовета.
22.15. — Реклама. Объявления.
22.20 — Крыша. 00.20 —

Реклама.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 16 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Угадай! 9.35 — Дет-
ский экран. 11.30 — «Родня».
X. ф. 13.05 — Таллиннфильм.
15 00 — Программа передач.
15 05 — Телефильм. 15.25 —

Кишиневская мозаика. 15.55 —

Телефильм 16.15 — «Успех».
X ф. 17.45 — Телеинформа-
ция. 18.00 — Новости. 18.05
— Телефильм. 18.25 — Вся-
кая всячина. 18.55 — Реклама.
19 00 — Актуальная камера.
19.15 — Спортивная призма.
19.30 — Детский экран. 20.00

История родного края. В
селе Карла. 20.50 — Полицей-
ская хроника. 21.00 —• Акту-
альная камера. 21.25 — Рек-
лама. 21.30 — Угол зрения.
22 00 — Телефильм. 22.30 —

Концерт. 23.00 — Новости.

СРЕДА, 17 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.
11.05 — Детский экран. 11.35
— «Рябиновые ворота». X. ф.
13.00 — Телефильм. '15.00 —

Программа передач. 15.05 —

Гагра. 15.35 — Телефильм.
16.05 — «Расставания». X. ф.
17.45 — Телеинформация.
18.00 — Новости. 18.05 —

Говорим по-английски. 18.35
— Вечерняя программа. 18.40
— Заглянем ,в сад! 18.55 —

Реклама. 19.00 — Актуальная
камера. 19.15 — Круговое дви-
жение. 19.30 — Детский экран.
20.00 — Жизнь провинции.

Южная Эстония. 20.30 — Ар-
хитектор по интерьеру. Тойво
Райдметс. 20.50 — Концерт.
21.00 — Актуальная камера.
21.25 — Реклама. 21.30 —

Телеигра. И. 22.00 — «Вельд».
X. ф. 23.25 — Новости.

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 16

октября — «Мистер Пнткин к

тылу врага». Начало. в 16.20,
18.10, 20, 21 час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
16 октября — «Попутчик».
Начало в 18, 20 часов. «Коб-
ра». Начало в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ.
КОВ. 16 октября — «9 лет с
экстрасенсами». Начало в 17,
19, 21 час.

ТРЕСТУ
«СЛАНЦЫ-

МЕЖ РАЙ ГАЗ»

требуются

ВОДИТЕЛИ.

2—2

. ®

СРСУ СПЗ

«СЛАНЦЫ»

требуются

на постоянную работу

столяры,
ГАЗОЭЛЕКТРО СВ А Р-

ЩИКИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ 4,

5 разрядов,

КАМЕНЩИКИ и ПЛИ-
ТОЧНИКИ - ОБЛИЦОВ-
ЩИКИ 3 и выше разрядов,

ПОДСОБНЫЙ РАБО-
ЧИЙ.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом 1, отдел

кадров. Телефон 51-538.

3—3

Коллективы цеха ТВС и

смены Стукачевой Т. А.
СПЗ «Сланцы» выражают
искреннее соболезнование
Таисии Егоровне Ивановой
по поводу трагической гибе-
ли мужа.

Выражаем глубокое собо-
лезнование директору
Новосельской неполной сред-
ней школы Владимиру Пет-
ровичу Вагану в связи со
смертью отца.

Гороно, ГК профсою-
за работников просве-
щения. \

Администрация, профком
и СТ.К шахты им. С. М. Ки-
рова выражают глубокое coi_
болезнование .родным и
близким по поводу траги-

ческой смерти ИВАНОВА
Виктора Васильевича.

Коллектив участка № 1
шахты им. С. М. Кирова вы-
ражает глубокое соболезно-
вание родным и близким
по поводу трагической
смерти ИВАНОВА Виктора
Васильевича.

Коллектив бригады Кер-
санова В. Б. шахты имени
С. М. Кирова глубоко скор-
бит и выражает глубокое
соболезнование семье и
близким ■ по поводу трагичес-
кой смерти ИВАНОВА Вик-
тора Васильевича.

Коллектив редакции газе-
ты «Знамя труда» выражает
глубокое соболезнование
Василию Васильевичу Ива-
нову по поводу трагической
смерти брата — ИВАНОВА
Виктора Васильевича.

Коллектив газеты «Знамя
труда» выражает глубокое
соболезнование Пелагее
Ильиничне Ивановой, ма-
тери трагически погибшего
ИВАНОВА Виктора Василь,
евича, и его семье.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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